

LAS TRADICIONES NAVIDEÑAS

La Asociación Belenista inaugura en el Antiguo Instituto su nacimiento monumental, centrado en la cabalgata de los Reyes Magos, con la presencia del Príncipe Abdeladid y sus pajes: «Trasciende lo meramente bíblico»

El belén más regio se estrena con visita

SERGIO GARCÍA

«Hay muchos detalles y tenéis que descubrirlos vosotros mismos». Con estas palabras se dirigía Plácida Novoa, presidenta de la Asociación Belenista de Gijón, a los asistentes a la inauguración en el Antiguo Instituto del belén monumental «De Oriente a Belén: oro, incienso y mirra». Una puesta de largo con presencia «real», pues por allí se pasó el príncipe Abdeladid, enviado especial de los Reyes Magos y acompañado por dos pajes. «Tengo entendido por Sus Majestades que está más guapo que nunca», confesó Abdeladid sobre el nacimiento, que representa la cabalgata, la Anunciación, el Portal, una carpintería o una zona de comercio de incienso y mirra que «conecta» con los Reyes Magos.

Plácida Novoa, que encara su última Navidad al frente de la Asociación Belenista, se mostraba satisfecha con el resultado de la cabalgata. «Es espectacular, quedó preciosa», ensalzaba Novoa, que no ocultó su preferencia. «Yo soy de Baltasar. Los otros Reyes llevan dos pajes y él, tres», bromeaba. Ese recorrido preside el nacimiento, que cuenta con distintos juegos de

luces y con figuras obra de José Domínguez Miranda, José Luis Mayo Nebrija y Javier Guilloto. «Tuvimos que poner la estrella con mucho cuidado», explicaba Plácida Novoa, que parte de una premisa. «Siempre digo que a quien más tiene que gustar es al que lo hace», resaltó. Al apostar este año por dos belenes monumentales –el otro está en el Palacio de San Andrés de Cornellana–, el colectivo, que estrena varias figuras, tuvo que encargar otro conjunto de mula y buey.

«Tenía muchas ganas de apostar por una cabalgata en perspectiva y de este porte», afirmó Plácida Novoa, que reivindicó que la asociación siempre aboga por colocar al niño Jesús en la cuna. Nada de esperar al 25 de diciembre. «Los belenes hay que soñarlos y te quedas contenta cuando ves el sueño realizado. Me produjo mucho entusiasmo este belén», ensalzó Plácida Novoa. «Es maravilloso, su belleza habla por sí sola», aseguraba el consiliario Constantino Bada, que bendijo el belén en un encuentro que contó con la presencia de Montserrat López Moro, concejala de Cultura, Juventud y Mu-



Por la izquierda, el Príncipe Abdeladid, entre sus dos pajes; Plácida Novoa, Montserrat López Moro y Abel Junquera, con el belén monumental a sus espaldas, ayer, en el Antiguo Instituto.



Un detalle de la cabalgata.

seos, y Abel Junquera, edil de Atención a la Ciudadanía y Distritos. También estuvo el socialista Tino Vaquero. Constantino Bada subrayó que la creación, de 40 me-

tros cuadrados, «trasciende lo meramente bíblico para convertirse en algo artístico» y cuyas imágenes «ayudan a profundizar en la fe de niños y adultos».

¿Qué elementos «ocultos» ofrece el belén? Por ejemplo, un niño tirando unos higos, otro crío provocando a un gato en una balaustrada arrojando un pescado, etc. Alberto Alonso era uno de los muchos que elevaron su teléfono móvil para grabar varios planos del nacimiento. «Ha quedado muy bien decorado», comentaba Alonso, que además trabaja en el Antiguo Instituto y una de sus tradiciones navideñas pasa por visitar el belén monumental. «Me ha llamado el cambio de ubicación del portal, que antes estaba en la zona derecha», indicaba. «De Oriente a Belén: oro, incienso y mirra», que integrará la Ruta de Belenes «Villa de Jovellanos», estará en el Antiguo Instituto hasta el 7 de enero. ■

Marcos León



La Navidad llega a la sede vecinal de Jove

La asociación vecinal de Jove ha decorado por primera vez su sede vecinal. Han hecho un trineo, un Papá Noel, colocado un árbol de Navidad y un nacimiento.



El Grupo Covadonga arranca su recogida de alimentos

El Grupo Covadonga arrancó ayer su recogida de alimentos solidaria. En la imagen, varios de los participantes de esta recogida, que, como todos los años,

pinta a que será de récord. El objetivo del club gijonés es llegar a superar las ocho toneladas en favor de la Fundación Banco de Alimentos de Asturias. Para ello, el club ha habilitado una zona de recogida a la entrada de los vestuarios en horario de mañana y tarde. Las donaciones serán hasta el 20 de diciembre.